
Congratulazione all'ingegnere informatico Manu

Scritto da 
Giovedì 21 Aprile 2011 00:24

Congratulazione all'ingegnere informatico Manu

                                         

Poco tempo fa, dopo anni di sacrifici tra lavori  e studi, si è laureato con un ottima votazione il mio amico Manu come ingegnere informatico  presso il politecnico di Torino . Forse non è una notizia che dovrebbe stare in un sito istituzionale come questo. Ma associato alla pazienza che avrete nel guardare ed ascoltare le parole di Steve Jobs, tornerete per un attimo a ricordare che:

"... non bisogna mai rinunciare ai propri sogni."
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  Un Ingegnere informatico nel VCO
  

E' a mio modesto parere uno dei massimi esperti del suo settore e non aveva certo bisogno di
laurearsi per dimostrarlo. Manuele Conti è

oggi una dei programmatori più
competenti del Verbano Cusio Ossola
. 

Non è stato semplice quando decise anni fa di rimettersi a studiare mentre già lavorava da
parecchi anni in una nota azienda informatica di Gravellona. Coincidere lavoro e studio, lo so
per esperienz
a  non è
facile. Come dice in questo video Steve Jobs, non bisogna mai rinunciare ai propri sogni.
Quando finalmente si stabilisce la meta dove andare, qualsiasi ostacolo, situazione famigliare
ed economica non saranno mai abbastanza grande da fermarvi. 

Potere lottare e credere nel proprio sogno. Amare il lavoro che si fa. Potere sorridere ed
essere felici di ciò che si fa non ha prezzo e fa di voi persone diverse. Persone che fanno la
differenza.
 Auguro a lui e auguro a te che leggi di potere ottenere e fare le cose che senti veramente
dentro di te di fare.

Manu, congratulazioni!
Ti dedico questo video!

  
  

 1 / 1


